
E-MAIL INVIATA ALLA COMMISSIONE (14 febbraio 2009) 

 

Ho assistito al dibattito svoltosi stamane a Voltri. 

Se mi posso permettere, tenuto conto della mia lunga esperienza di assemblee, anche se di 

condominio, ma la cosa non cambia, suggerirei: 

1) la presenza sul palco di un rappresentante locale (inteso come conoscitore dei luoghi di cui 

trattasi) di provato equilibrio ed equidistanza che faccia da trait d'union tra le parti. Spesso vengono 

poste domande su luoghi e/o situazioni che nemmeno vengono focalizzate, totalmente o 

parzialmente, dagli esperti. 

2) Sottolineare fermamente  l'impostazione  del dibattito. Solo domande e risposte senza 

considerazioni preliminari. In caso contrario intervenire anche con decisione se del caso. 

Nella speranza, ma non nella presunzione, di dare un, seppur piccolo, contributo alla migliore 

soluzione del problema distintamente Vi saluto. 

[…] 

 

 

RISPOSTA DELLA COMMISSIONE 

 

Gentile […] 

  

la ringrazio per i suggerimenti. Per quanto riguarda il primo, mi pare che la cosa migliore sia quella 

di chiedere al presidente del municipio interessato di svolgere questo ruolo. Per quanto riguarda il 

secondo, siamo totalmente d'accordo, e cercheremo di insistere su questo punto, anche se non sarà 

sempre possibile ottenere una totale sobrietà da parte di coloro che intervengono. 

 

 […] 

 

. (SONO STATI OMESSI I SOLI DATI PERSONALI) 

 

 


